



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	5	27/08/2024	LEGISLATIVO



# NO A ESTA REFORMA JUDICIAL

**Magistradas y Magistrados de Circuito, Juezas y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación** nos pronunciamos enérgicamente en contra de la actual propuesta de reforma que pretende afectar gravemente a la República Mexicana y la división de poderes, alimentada mediante un discurso de odio en nuestra contra, basado en acusaciones sin pruebas.

Estamos en la mejor disposición de que a través de un análisis serio, un diálogo y aportaciones conjuntas de especialistas, juristas expertos, legisladores, juzgadores y la sociedad civil, busquemos la mejor opción para lograr que la justicia sirva de manera más ágil y cercana a todo el pueblo de México y siga protegiendo sus derechos humanos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	5	27/08/2024	LEGISLATIVO

**Decimos NO A LA ELECCIÓN DE JUZGADORES POR VOTO POPULAR,** en cambio, sí a una reforma integral que ponga en el centro a los justiciables y que incluya instituciones ajenas al Poder Judicial, como son desde fiscalías, defensorías públicas, comisiones de atención a víctimas, medios alternos de solución de conflictos, hasta el fortalecimiento de la carrera judicial y la profesionalización de los juzgadores tanto estatales como federales.

Rechazamos de forma absoluta la actual propuesta de reforma que sólo plantea una visión política que busca concentrar el poder sin contrapesos, eliminar a los jueces imparciales que hemos llegado sólo por méritos, sin compromisos políticos, y proponer a nuevos jueces que deban su puesto al ejecutivo o al legislativo y que por tanto, servirán a quienes los propusieron.

Agradecemos a la sociedad civil, asociaciones y barras de abogados, organizaciones no gubernamentales, miembros de la judicatura tanto estatal como internacional, su importante apoyo al movimiento social y jurídico que hemos emprendido para sostener la democracia y la independencia judicial en México.

Invitamos a los diversos sectores de la sociedad a unirse, porque el futuro económico, social y cultural de México es responsabilidad de todas y todos. Sigamos haciéndonos escuchar.

Responsable de publicación: Fabiola Ortiz.